

## Cerca de 6.000 personas han aprendido educación vial este año

30/06/2022



Imagen de archivo | J.C.

El curso académico 2021/2022 ha llegado a su fin, pero no solo en ámbito escolar sino en educación vial. **Un total de 5.772 personas han realizado durante este año las actividades** que se han organizado, como las clases impartidas en centros educativos, que **han vuelto a ser presenciales**, así como otras que no se habían podido realizar estos dos últimos años por la pandemia.

“El objetivo es comprometerse con una enseñanza de las normas sobre la educación vial, y se ha hecho hincapié en los más pequeños porque esto creará una conciencia de que sean más cívicos en el futuro” ha explicado el concejal de Seguridad Ciudadana, Transportes y

Movilidad, **Enrique Quílez**. Las clases de educación vial tanto en colegios como en institutos se han retomado de forma presencial y han llegado a un total de 626 estudiantes de primero de Bachillerato ya que “este año hemos pensando en impartir educación vial solo a este curso y el año que viene hacerlo de nuevo con ellos y con cuarto de la ESO” ha explicado el agente de Educación Vial, **Ernesto López**. En cuanto a **Infantil y Primaria, han recibido estas clases 3.500 alumnos**.

Algunas de las actividades que se han retomado este año han sido la presencia en el Baúl del Estudiante donde se interesaron sobre la educación vial cerca de 128

personas. También volvió la representación teatral de *Marieta y la extraña bicicleta*, en la que han participado 1.108 alumnos de Primaria ya que “esta actividad es importante porque **los niños van andando desde sus colegios al teatro, entonces ponen en práctica lo aprendido**” ha subrayado López.

Una de las actividades que han destacado ha sido la del **CEIP Padre Manjón, que en mayo impulsó una ruta en bici por la ciudad en la que participaron 86 alumnos de sexto de Primaria**. Además, también han trabajado con el colectivo de mujeres embarazadas y con el parque infantil de tráfico de Petrer.